
Bonjour, suite à à l'enquête du courant de Contis je suis favorable pour que la limite maritime soit 
sur la zone 4 le plus proche possible du pont rose pour que notre courant soit un espace libre et non 
privatisé pour qu'on le puisse respecter en profiter de manière libre merci d'en prendre note 
cordialement Karine bordes 


